

El Consell admite que Sanidad debe informar sobre Medicina en la UA - El Mundo - 27/06/2019



El Consell admite que Sanidad debe informar sobre Medicina en la UA

Desde la Conselleria se desentendieron alegando que no quedaban informes pendientes

D.M. / H.F. ELICHE

La consellera de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, Carolina Pascual, admitió ayer que la decisión de implantar el grado de Medicina en la Universidad de Alicante (UA) se tomará después de la redacción del informe elaborado por Sanidad. La consellera hizo estas afirmaciones con motivo del acto de clausura del curso académico 2018-2019 de la Universidad Miguel Hernández

(UMH) de Elche, presidido por el rector de esta institución académica, Juan José Ruiz, y ella, entre otros cargos de responsabilidad.

Pascual explicó que se valorará y analizará toda la información e informes pertinentes para «tener en cuenta los intereses comunes y el interés general». Lo hace después de que EL MUNDO informase a mediados de la semana pasada de que la UA sumaba nuevos apoyos a la implantación e grado

académico que pretende poner en marcha el próximo curso 2019-2020. En julio de 2018 el respaldo de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), que dio el «sí» definitivo al Plan de Estudios elaborado para Medicina y la semana pasada el informe favorable de la Agència Valenciana d'Avaluació y Prospecció (AVAP), una de las tres acreditaciones que necesita la Conselleria de Innovación, Universidades,

Ciencia y Sociedad Digital –tras haber asumido las competencias de Educación– para emitir su valoración definitiva.

Quedaba pues pendiente el informe de la Conselleria de Sanidad preceptivo para todas las titulaciones del área de la salud. Y como manifestó el vicerrector de Estudios de la Universidad de Alicante, Enrique Herrero, «después de haber acreditado tanto nuestra solvencia formativa como la capaci-

dad de los hospitales de la provincia para realizar las prácticas, no se podría entender que la evaluación de Sanidad fuera negativa».

Un día después, sin embargo, fuentes de la Conselleria que dirige la socialista Ana Barceló se desentendieron del asunto matizando que «ya se realizó un informe sobre la implantación del grado de Medicina en Alicante y en estos momentos no hay ningún informe pendiente». Las mismas fuentes añadieron que «seguiremos manteniendo reuniones entre Educación y Sanidad, y con las universidades de cara a una planificación racional de la titulación y formación en Ciencias de la Salud».

Ahora Pascual da la razón a la UA y admite que Sanidad debe informar. También manifestó que se reunirá con todas las universidades para que expongan sus necesidades y ha afirmado que se requiere de un período de «adaptación» para tomar posesión del cargo en condiciones y empezar a trabajar.

«La Conselleria está abierta a hablar, escuchar y facilitar un diálogo fluido, para que funcione de la mejor posible», destacó.

Además calificó de «hito importante» la decisión del Consell de instalar la sede institucional de la nueva Conselleria de Innovación, Universidad y Digitalización en la ciudad de Alicante. En este sentido, indicó que se pretende generar un «foco» de innovación y tecnología a lo largo de la Comunidad Valenciana y donde Elche será un eje principal de la provincia de Alicante.

El rector de la UMH ha asistido al que ha sido su primer acto oficial tras su nombramiento en este cargo hace unas semanas. Entre los objetivos del próximo curso, Ruiz expuso la intención de mantener los niveles académicos de años anteriores.

Acto de clausura del curso en la UMH con la consellera junto al rector. EM